

LE PAPE ET LES AMBASSADEURS

LE correspondant romain d'un journal italien, a envoyé des détails particuliers au sujet des diverses réceptions diplomatiques qui ont eu lieu dernièrement au Vatican. Ces informations sont plus ou moins exactes, cependant, nous aimons à les reproduire, surtout parce qu'elles donnent une idée très reconfortante de la politique prévoyante de Léon XIII.

Le Pape s'est entretenu longuement avec l'ambassadeur français. Il lui a parlé de son amour pour la France ; se plaignant d'être mal compris par son gouvernement, qui ne tient aucun compte de ses intentions et qui accentue de jour en jour davantage une politique d'hostilité envers l'Eglise, Sa Sainteté dit encore que les prochaines élections politiques devraient fournir au gouvernement français l'occasion très opportune d'inaugurer une politique de véritable pacification des esprits, et qu'il voit, au contraire, avec grand déplaisir le déchainement des passions faisant redouter un avenir encore plus troublé. Les nombreux partis qui pullulent créent partout une confusion qui met ce gouvernement dans l'impossibilité de parvenir à modérer les passions dont l'explosion menaçante n'a rien de rassurant. Cependant, le Pape fait des vœux pour que tous ces maux soient détournés de cette noble nation.

Le Saint-Père a encore entretenu M. Nisard de diverses autres questions et spécialement de l'exécution de la